

生まれ変わる朽木・生杉 エコビレッジプロジェクト

始動編

主催：pccj（パーマカルチャーセンター・ジャパン）
協力：山水人パーマカルチャー・スタッフ
参加：パーマカルチャーデザインコース生&一般参加者

第1回朽木エコビレッジ山水人 ワークキャンプ、やって良かったです。持続可能な未来につながる基本の生き方がパーマカルチャーにはあります。

なにも田舎で暮らさずとも都会で少しずつ出来るということに可能性を感じます。より多様な風が山水人に吹き込んできました。日本初の本格的なエコビレッジの実現に向けての始まりです。きっと、地球の未来に方向を示す灯台となっていでしょう。スタッフの皆様、お疲れ様でした。ありがとう!!!

田植は5月26、27日の土日に決定です。

山水人のメーリングリストに、打てば響くヤマピコのように、期待と感謝の言葉が連なっています。始まったばかりの計画は、多くの一般参加者の夢や希望を巻き込み、実現可能なロードマップを探りながら、pccjのホームページ上から山水人のそれぞれのプロジェクトごとのコミュニティに分かれて、戦略的展望を実行に移すべく情報の集約が始まりました。夢を語り合える幸せ、互いを信じあえる地で、分かち合う食料やエネルギー、生きているそのことが喜びにつながる実感。これは、大自然のふところに立ち、共通の目的「持続可能な社会」の実現に向け、動き出した人々にしか湧いてこない感動かもしれません。

（文責：阪本 守 ●●

連絡先：fa602130024@aol.com）

このエコビレッジ創りは、ある参加者の寄付によりテキスト本となって皆さんの元へ届けられます。

<http://kutsukiev.exbiog.jp/>

